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Legisladores del PAN pedirán a la ASF investigar subejercicio en Ssa 

 

El grupo parlamentario del PAN en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión solicitará a la 

Auditoría Superior de la Federación (ASF) investigar a los servidores públicos de la Secretaría de Salud, 

el Instituto de Salud para el Bienestar e instituciones de seguridad social que deliberadamente generen 

subejercicios presupuestales. 

Así lo informó el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba, secretario de la Comisión de Salud de la Cámara 

de Diputados, quien acusó que pese a la crisis de abasto en medicamentos, la dependencia federal no 

utiliza todo el presupuesto que se le asigna. 

En un boletín, expuso que de los 59 mil 838.6 millones de pesos que la Secretaría de Salud tenía para 

gastar del ramo 12 durante el primer cuatrimestre del año, solamente ejerció el 69 por ciento, que 

fueron 41 mil 136.8 millones de pesos. 

Es decir, la Secretaría de Salud no ejerció 18 mil 701.8 millones de pesos de los recursos que tenía 

disponible. 

“Uno de los programas afectados es el U013, que es para Atención a la Salud y Medicamentos 

Gratuitos para la Población sin Seguridad Social Laboral, que precisamente es el dinero destinado a la 

salud de los más pobres, es decir, a aquellos que no están afiliados a una institución de seguridad social 

y dependen del INSABI”, expuso el legislador. 

Acusó que, con ese subejercicio, los funcionarios federales del sector Salud “están poniendo en riesgo 

millones de vidas y el bienestar de los mexicanos”. 

El legislador dijo que el dinero restante debería estar en la Tesorería de la Federación, pero advirtió 

que “es posible que ni siquiera se invierta en salud, ya que el gobierno federal ha recurrido a la práctica 

de desviar recursos de un ramo a otro para sus obras prioritarias durante todo el sexenio”. 

Ramírez Barba consideró “alarmante” que el gobierno federal todavía no logre resolver el problema del 

subejercicio presupuestal en el sector salud, una práctica que ha sido frecuente en esta administración, 

incluso durante los momentos más duros de la pandemia. 
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